
Protokoll der Vuotisheer-GV vom 20. Mai 2022, im Pony in Sigigen 
 
 
Zu den Traktanden: 

1. Begrüssung, Gutheissung Protokoll und Traktanden 

 
Sibylle begrüsst die Mitglieder des Vuotisheers herzlich.  
 
Abgemeldet haben sich Esther und die ganze Familie Geiger. Fabrice wird neu als 
erwachsenes Mitglied begrüsst und sein Jahresbeitrag ist jetzt auch gemäss 
Reglement entsprechend J.  
 
Allfällige Beschlüsse sind in jedem Fall verbindlich und Dario wird einstimmig als 
Stimmenzähler gewählt. 
 
Das letzte Protokoll wurde gutgeheissen und verdankt. 
 
Folgende Traktanden werden behandelt: 
1. Begrüssung, Gutheissung Protokoll und Traktanden 
2. Wahlen 
3. Rückblick auf die Jahre 2021 und 2022 
4. Nicht angekündigtes Zwischentraktandum 
5. Präsentation Jahresrechnung 2021/2022, Revision 
6. Wagen, Kostüme, Masken 
7. Ausblick Vereinsjahr 2022 und Fasnachtsprogramm 2023 
8. Diverses und Varia 
9. Nächste Sitzung und Schlusswort 

 

2. Wahlen 

Es sind keine Demissionen eingegangen und spontan will sich auch niemand für 
ein Amt bewerben. 
 

1. Rückblick auf die Jahre 2021 und 2022 

Die von Esther und Fabi organisierte Sträggele-Nacht in Egolzwil war toll, wenn 
auch nur im kleinen Rahmen. 
Die Fasnacht 2022 ist gelungen: der neue Treffpunkt beim KKL passt. Wir 
hatten tolles Wetter, lange Runden und schöne Frühstückstradition im 
Schweizerhof. 
Das Mittagessen im Stadtkeller war super, vor allem die musikalische 
Unterhaltung J! 
Das fakultative Nachtessen im La Perla war köstlich. 



Die Värslibrönzlete im Saal der Maskenliebhaber war ein fröhlicher Anlass und 
kann gerne so wiederholt werden. 
Der rüüdige Samstag mit dem Motto Hollywood, dem Apero im Schweizerhof und 
dem Nachtessen im Bodu zeigte wieder einmal die Phantasie des Heers! Nur 
Tischordnung und Musikunterhaltung waren nicht so toll und das drückte etwas 
auf die Stimmung. 
Leider fand wegen Corona kein Umzug am Sonntag statt und das Ersatzdatum im 
Sommer fällt mangels Teilnehmenden auch aus. Zum Glück hatten wir uns das gar 
nicht vorgenommen. Das wäre nicht nur für Fabrice viel zu heiss geworden! 
Am Güdis Montag war der Mittag im Mamma Leone ein bewährter Wert und wir 
hatten tolles Wetter und gute Stimmung. 
Das Nachtessen im Barbatti passte gut und einige schauten das Monster grad 
von den Sitzplätzen aus an. 
Das Fischessen im Bänziger in Seon war sehr fein und machte seinem Namen alle 
Ehre. 
 
Verbesserungen und to do’s 
Mit dem Samstagabend im Bodu waren wir nicht so zufrieden. Da muss nächstes 
Mal deutlich im Voraus gesagt werden, dass wir flexibler und tanzfreudiger 
sitzen wollen. Claudia und Are sind dann auch mit dabei und werden 
enthusiastisch das Tanzbein schwingen!  
Dafür müssen wir uns auch um neue Speaker kümmern. Fabi hat die alten schon 
entsorgt. 
 
Nächstes Jahr wird Erich in der ersten Woche in den Skiferien sein. Eventuell 
müssen wir dann wieder die Portugiesinnen engagieren. Mal abwarten. 
 

2. Nicht angekündigtes Zwischentraktandum (für einige Mitglieder das Wichtigste J) 

Es gibt eine Doppelmagnum Sito Moresco als Begleitung zum Entrecote. Und es 
hat noch eine auf Vorrat! 
 

3. Präsentation Jahresrechnung 2021/2022, Revision 

Arius führt kompetent wie immer durch die Bilanz. Sie ist ziemlich einfach, da 
die meisten Dinge schon abgeschrieben sind. Die Beiträge von 5'400 CHF 
wurden verbucht, und mit einer Ausnahme unterdessen auch geleistet. Für 
Anlässe wurden 4'370 CHF ausgegeben. Dies ist viel mehr, als im Vorjahr (ist ja 
auch klar, da dann gar keine Fasnacht stattfand). Au weia! Daher ist das 
Ergebnis deutlich schlechter und wir rutschen in die roten Zahlen. Der Verlust 
beträgt 557.20 CHF, er kann aber mit dem Vermögen, das über 7'000 CHF 
beträgt, gut gedeckt werden. 
Fabi, der Revisor kann Are ein Kränzli winden. Die Belege wurden geprüft und 
Fabi schlägt vor, die Decharge zu erteilen was mit Applaus für Are und Fabi für 
ihre Leistung gemacht wird.  



 
Der Jahresbetrag bleibt bei 300 CHF. 
 
Verbesserungen und to do’s 
Der Revisionsbericht soll auch auf der Website abgelegt werden.  
 

4. Stand Materiallager 

Bei den an der diesjährigen Fasnacht abgegebenen Plaketten ist der 
Spendenbetrag nicht mehr ganz klar. Die Anzahl der noch vorhandenen 
Plaketten wurde aber von Erich an Are gemailt, ist jetzt aber nicht grad 
verfügbar. Nachlieferung zum Entrecote: es sind genau 358. 
 

5. Wagen, Kostüme, Masken 

Verbesserungen und to do’s 
Erich hat verschiedene Themen aufgeschrieben: 
Das Auge des Hundes: Der Auftrag wurde an Basil Koch weitergegeben. Bettina 
bleibt dran. 
Die Kindermaske der Puppe hält nicht mehr, der Elast muss erneuert werden. 
 
Sonst scheinen der Wagen, Technik und Masken und Kostüme mehrheitlich in 
Ordnung zu sein. Die Maske von Dario und das Frisürli des Totengräbers werden 
noch besprochen, es werden aber keine Entscheide gefällt. 
 
André teilt mit, dass wir als Fasnachtsverein bei Fadegrad (www.fadegrad-
luzern.ch) 20% Vergünstigung auf Stoffe und 10% auf Nähzubehör haben. 
 

6. Ausblick Vereinsjahr 2022 und Fasnachtsprogramm 2023 

Wann Was Zeitpunkt Inhalt 
18./19.06.22 Vereins-

Ausflug 
Noch offen Mit dabei sind Urs, Elisabeth, Are, 

Claudia, Fabian, André, Bettina, 
Sibylle, Francis, Fabrice und Dario (in 
der Reihenfolge, wie sie am Tisch 
sitzen). Von den vorgeschlagenen 
Alternativen wird Solothurn 
ausgewählt. Details werden jetzt von 
André und Bettina ausgearbeitet und 
dann kommuniziert. 

11.11.22 Kick-off 19:30 Chez Bé oder Pony, Bettina 
reserviert 

17.12.22 Sträggele-
Nacht 

Abend Sibylle und Francis organisieren 



16.02.23 Schmu-Do Ganzer Tag Offen 
17.02.23 Värsli-

brönzlete 
Abend Voraussichtlich MLG 

18.02.23 Rüüdige SA 18:00 Uhr Bistro Luzern, Bodu, Motto: offen 
19.02.23 Sonntag 11:30 Uhr Offen 
20.02.23 Güdis-Mo 10:00 bis 

17:00 
Offen 

21.02.23 Güdis-Di 16:00 bis 
23:59 Uhr 

Offen 

04.03.23? Samstag 19:30 Uhr Fischessen (Datum und OK noch nicht 
bestimmt) 

 
Wie gewohnt wird André voraussichtlich die Teilnahme an den einzelnen 
Fasnachts-Events nach dem Kick-off im Detail abfragen und die Reservierung 
übernehmen.  
 

7. Diverses und Varia 

Eine Frau hat sich über die Website gemeldet und hatte zwei Sträggele-
Holzplaketten abzugeben. Sibylle hat die Plaketten gegen 600 g Lindor-Kugeln 
aus der Migros (Aktion!) eingetauscht. Ganz super, merci villmal. Der Plan ist 
nun, noch etwas mehr über sie zu erfahren und sie dann auf Wagen anzubringen. 
 

8. Nächste Sitzung und Schlusswort 

Der Termin für die nächste Sitzung wurde bereits vorab auf den Freitag, 11. 
November 2022, 19:30 Uhr vereinbart. Der Ort wird noch bekannt gegeben. 
 
Die Chefin, Sibylle, schliesst die Sitzung rekordfrüh um 20:15 Uhr und die 
Protokollführerin kann sich auch uneingeschränkt dem Essen und Wein widmen.  
 

 


